
冬支度に合わせて？？事務所もレイアウト変更

ここ数年、福岡県南部では豪雨災害に毎年悩まされてきましたが、今年は福岡
市内にも台風が直撃しました。お陰様で台風による被害は免れましたが、一気
に肌寒くなりました。気候もつかの間の『秋』を感じていますが、あっという
間に冬が到来すると思うと少し憂鬱です。これから空気も乾燥してきますので、
またコロナが増えないかも心配になります。
冬支度も始まりますが、九州第一工業は人員が増えたこともあり、先日オフィ
スのレイアウトを変更しました。デスクと収納、プチロッカールームも増えて
年度初めにちょっとイメージが変わりました。 ※冬支度とは関係ありません。

★黒木社長：１０月３日より新社長に就任した黒木新社長、現在は熊本から福岡に
　　　　　　毎日通勤しています。新体制で意欲も十分！そんな中、社長ごく個人
　　　　　　的には････松尾君のゴルフの上達具合が一番気になっているような？

★河野さん：オフィスレイアウト変更で、今まで遠かったコピー機にぐっと近くな
　　　　　　りました！その分、「おやつ置き場」にも一番近い席になりました。
　　　　　　ぽたぽた焼きと、ざらめのおせんべいの補充は注視しときます！

★高宗さん：席替えで、設計積算には必須の「サイドテーブル」をＧＥＴ！しかし
　　　　　　背合わせに大神専務がいるため、サイドテーブルのごくごく一部に総
　　　　　　務の書類が侵食！！この領土問題も長引きそう。専務！書類の整理を！

代表交代人事のお知らせ
２年間社長を務めました、岩永将信はエンジニ
アリングアドバイザーとして、九州第一工業の
仕事に関わりながら、九州第一エンジニアリン
グの社長業に専念する事となりました。
新社長には、常務取締役の黒木俊明が代表取締
役社長に就任致します。
鉄骨工事の現場を知り尽くした新社長のもと、
内固めを大神専務、営業叩き上げの田中取締役、
工務のホープ原井取締役、技術面では岩永前社
長のバックアップ、秋田会長にも営業の加勢をもらい社員全員一丸となり
新体制で皆様のご期待に添える様に今年も一年頑張って参ります。

新年度

新任 代表取締役社長　黒木 俊明

昨年より弊社でもＳＤＧｓ(持続可能な開発目標)への取組を行っています
が、この度、福岡商工会議所の『ＳＤＧｓＦｕｋｕｏｋａ』にて弊社が紹
介される事になりました！
ＳＤＧｓＦｕｋｕｏｋａとは、福岡県内でＳＤＧｓを掲げ取組を行ってい
る企業や団体等を紹介するウェブサイトで、これからＳＤＧｓに取り組も
うとしている企業にとって新しい気付きや参考になるように、福岡県内で
すでにＳＤＧｓに取り組んでいる企業による先進事例を紹介していき、そ
の取り組みへの後押しを行っています。

弊社は鉄骨を扱う事業を行っている為、
鉄骨量を削減できる弊社の工法は、Ｃ
Ｏ２排出削減に効果があり、耐震性の
強さは、住み続けられるまちづくりに
繋がると考えています。
また、社員数が増え働く環境も変わっ
ていく中で、社員が働きやすい環境を
つくり、若い人材にも魅力的な職場環
境づくりにも目を向け目標をかかげて
います。
福岡に本社を置く企業として地元商工
会で紹介頂ける事は大変嬉しく、今後
も、自社の商品や、取組が少しでも社
会に貢献し、皆様に選んで頂ける企業
に成長できるように、社員一同頑張っ
て参ります。　

建設業界では購読者も多く、発行部数10,500部 購読者189,000人を誇
る、鋼構造出版『鉄構技術』に今年も記事が掲載されました。

登録企業になりました！

今回は『特集　ダイナミックな
架構を支えるブレース材・トラ
ス構造　第2部 斜め材を用いた
「一味違う」構造デザイン』に
「軽量化、高剛性、コストダウ
ンを実現する母屋工法」と言う
事で執筆。
実例としては１番実績の多い体
育館ではなく、九州第一工業と
して初めての民間企業新社屋の
工事、またＢＣＪ評定モデルで
施工した第１号物件。佐賀県で
施工させて頂いた株式会社甫木
商店様にご協力頂き新社屋を紹
介させて頂きました。
鉄鋼技術１０月号の５４ページ
と５５ページに掲載されていま
す。ぜひご一読宜しくお願い致
します！
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